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Недавно на Камчатке побывал наш сенатор, член Комитета Совета Федерации по
международным делам Валерий Пономарев. Как всегда, каждый день пребывания на
полуострове Валерия Андреевича был расписан буквально по минутам. Здесь и встречи
с руководством края – в Правительстве, Законодательном собрании, исполкоме «Единой
России».      
Вопросов для обсуждения и принятия решений – и на местном, и на федеральном
уровне много. Сейчас можно с удовлетворением утверждать, что и губернатор, и спикер
краевого парламента, и сенаторы, и депутат Госдумы – все работают, как единая
команда.
И, конечно, важнейшая часть каждой командировки сенатора – встречи с земляками.
Они хорошо знают его как депутата Законодательного собрания края по 5-му округу.
Депутата активного, деятельного, хорошо знающего дела и заботы своих избирателей.
Получив назначение в верхнюю палату Российского парламента, Валерий Андреевич,
как и положено по закону, сложил депутатские полномочия. Но связи с людьми, которые
не раз оказывали ему доверие, не утратил.
В округе хорошо знают: Пономарев «золотых гор» никогда не сулит, пустых обещаний не
дает, но слово свое всегда держит твердо.
Вот и в этот раз было немало просьб и предложений, каждое из которых было «взято на
карандаш». Кроме того, было и много слов благодарности за уже выполненное. А
сенатор придирчиво интересовался: а так ли все сделано, как надо; с хорошим ли
качеством; нет ли замечаний…
В этот приезд Валерий Андреевич выполнил и приятную миссию – вручил Почетные
грамоты лучшим работникам образования. Он посетил средние школы №№ 30, 33,
детские сады №№  42, 63, 72, 15 в Петропавловске-Камчатском. 
Сенатор вручил награды Валентине Масыкиной, Александре Реут (СОШ № 30); Ларисе
Полищук 
(СОШ № 33); Елене Нестер, Вере Демченко (МАДОУ № 42); Людмиле Астановой
(МАДОУ № 63); Нине Новоселовой, Елене Нерсесьян, Вере Кущенко (МАДОУ № 72);
Валентине Яслинской, Татьяне Жижиян 
(МАДОУ № 15).
Встречи эти проходили в самый канун президентских выборов, поэтому и вопросов было
много – о судьбе России, о судьбе Камчатки. Сенатор не уходил от острых тем, говорил
откровенно, поэтому разговор всегда получался интересным и оживленным.
И еще одно впечатление: чувствовалось, что Пономарев искренне рад встрече с
земляками, и в Москве живет их жизнью. 
Командировка завершилась. Но работа по обозначенным проблемам только начинается.

Родион СПИРИДОНОВ.  
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